



EL CORREO, QUILPUÉ P. 15

Sábado 1 de febrero de 2003

arte y espectáculos

672659

Otyrose Vivanco y Luis Bustamante

Entre poesía y amor

Cada uno había hecho su vida. Habían quedado viudos y desde siempre, en papeles sueltos o cuadernos habían expresado sentimientos a través de poesías. Por eso, nunca pensaron que este arte los uniría, ya en la tercera edad, en matrimonio y los conduciría por un camino que a poco andar los ha llenado de aplausos y premios.

Se trata de los poetas Otyrose Vivanco Pinilla (66) y Luis Bustamante Guarachi (75), pareja que actualmente vive en una hermosa parcela de La Retuca (Quilpué) que han arborizado ellos mismos y donde pasan el tiempo trabajando el campo y escribiendo.

Desde ese lugar realizan un aporte al quehacer cultural local, siguiendo quizás sin saberlo, una tendencia que está dando que hablar en Santiago a través de re-

Pareja de escritores ha mostrado sus creaciones en el extranjero

citales poéticos que reúnen en el barrio Bellavista de la capital a poetas consagrados y emergentes. Al parecer la poesía está cobrando nuevos bríos.

Para el matrimonio Bustamante-Vivanco este hecho no los sorprende, pues ambos coinciden en que si bien en Chile nadie vive de la pura poesía, porque no se vende como una novela u otro tipo de libro, todavía quedan personas que aprecian un estilo que en el caso de ellos, se inspira en experiencias de vida y sentimientos.

LA VIDA MISMA

Así partió Otyrose, plasmando en un cuaderno de

su época de estudiante todo tipo de emociones. Y aunque luego se dedicó a su carrera de diseñadora de vestuario y de dirección de talleres industriales, lo que le sirvió de base para sustentar su negocio de vestidos de novia y fiesta que tuvo por 28 años al norte de Hollywood ("Lupita Bridal Formal"), esta poeta y pintora autodidacta no olvidó el arte de la palabra escrita.

Por eso es que al regresar a Villa Alemana en 1999 se unió al Centro de Arte y Cultura "Alternativa" al año siguiente, para adquirir los conocimientos necesarios que le servirán para escribir un libro en el que contará su experiencia de vida en Estados Unidos.

Fue precisamente en el grupo vilaalemanino donde conoció a Luis Bustamante, quien había escrito algo por su lado, aunque por hobby.



El amor es una inspiración vital en la poesía que en el matrimonio Bustamante-Vivanco se hizo realidad concreta.

Reconoce que la amistad con su actual esposa lo incentivó para presentar sus poemas en certámenes nacionales e internacionales incluso, logrando, al igual que Otyrose, diversos premios.

El amor vino después, cuando el poeta nacido en Lautaro, IX Región, realizó un viaje a Mendoza sin su

amiga. "Ahí me di cuenta que la extrañaba", reconoce Bustamante, quien en un convite que le hizo el historiador Iván Aaron en su casa de Belloto, de repente se vio tomado de la mano con la escritora, quien le ha dedicado hermosos poemas que aún la emocionan cuando los repite mirándolo a los ojos.

Entre poesía y amor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre poesía y amor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)